

Gutphen 20. 6. 10.



Liebster Freund,
Das ist Uebermorgen ist für Dich und
die Deinigen und für alle, welche Dich
kennen, ehren und lieben ein Tag voller
Erinnerungen. Mir ist es jetzt als wäre es
gestern dass ich Dir meinen ersten Brief
schrieb, entzückt von deinen tiefgründigen
Islamstudien, erfüllt von der Hoffnung dass
Du Dich wol zum brieflichen Verkehr mit
dem bewundernden Anfänger herablassen
würdest. Das sind jetzt ± 30 Jahre. Du
antwortest liebenswürdig aufgekommen.
Bald waren wir Freunde, unser Zusammensein
in '83 und '86 brachte uns einander
immer näher und Du bewohntest, dass ich
ohne deins geistiges Ueberzeugtseinlich
an empfinden geistig mit Dir zusammenleben
konnte als wäre ich nicht dein Meid
sondern deiner Mitarbeiter. immer mit

01. d. 02 ~~abgelehnt~~

liebenswunderbarer Dankbarkeit deiner
gedenkent, spreche ich diese Gefühle dir
gegenüber nur selten aus, aber an demens
60. Geburtstage erlaubst du mir wol
es dir einmal zu sagen, wie viel ich
dir, deiner Anregung, deiner Freundschafts
schulde und wie herlich ich wünsche
dass Alles uns Dir auf viele weitere
Jahre geistig und körperlich gesund erhalten!

أهلاً وسهلاً بـ العزيز وجل الله عزوجل

Ich bin hier im Hause meines Brud.

Am 24^{ten} gedenken wir den ersten Schritt
zu tun, der am 8^{ten} Jrl. in unserer
Heimat seinen Abschluss finden soll. Also
für diesmal genug. Bitte Frau und Sohn
bestens zu grüssen und, auch im Namen
meine Brud, beiden von Herzen zu
gratulieren insbesondere wieder mit
herzlichem Ich Dein getreuer Freund
C. Storchburgro